

## Schöne Männer

zu brechen, die Fähigkeit, sich mit ruhiger Kühnheit aus den Gefahren des Lebens ohne männliche Hilfe herauszu ziehen. Und das nicht etwa, um sich interessant zu machen, sondern um interessant zu sein! — Dem ehemaligen Beschützer ist nun die Aufgabe zugefallen, schön zu sein. Paris, dem die Frauen den Apfel reichen ... Schönheit ist ein Attribut der Männlichkeit geworden, eine Schönheit, die die Kraft des Herkules mit der Anmut Apollos vereint.

Es gibt vornehme und elegante, aber es gibt nicht sehr viele schöne Männer. Denn es



Angelsächsischer Typ



Romanischer Typ

ist gar nicht so leicht für einen modernen Bürger, den das gesellschaftliche Leben allzusehr in Anspruch nimmt, den grosse Geschäfte ans Bureau fesseln, der als Finanzmann und Grossindustrieller die Verantwortung riesenhafter Unternehmungen trägt oder sein Antlitz den gefährlichen Jupiterlampen aussetzen muss, schön zu bleiben! Männliche Schönheit, das heisst Athletengestalt, also schmale Taille, breite Schultern und — dunkel gebrannter Teint. Das alles erfordert Zeit und Training. — Interessante Frauen... schöne Männer! Trotz aller philosophischen Betrachtungen können die einen der andern nicht entbehren! Denn wenn auch vielleicht die Umstellung eine andere geworden ist, die ... Einstellung der beiden aufeinander ist im Grunde doch dieselbe geblieben!